

# Erstmals Frau als Vorsitzende

Wechsel an Spitze des Vereins ehemaliger Ulricianer: Tido Cammenga übergibt sein Amt an Elisabeth Braukmüller

**Aurich.** Erstmals ist eine Frau Vorsitzende des Vereins ehemaliger Ulricianer (VEU). Vorstandsvorsitzender Tido Cammenga hat sein Amt an Elisabeth Braukmüller übergeben, teilte der VEU mit. Cammenga war 20 Jahre im Vorstand, 15 davon als Vorsitzender. Er wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Cammenga hatte seinen Entschluss, das Amt in jüngere Hände zu übergeben vor einem Jahr angekündigt und Braukmüller als erste Frau in dieser Position für den Vorstandsvorsitz gewinnen können. Sie wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt.

Cammenga hat den VEU auf eine ganz besondere Art

und Weise geprägt und viele neue Impulse in die Vorstandsarbeit gebracht, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Mittlerweile ist der VEU mit mehr als 1500 Mitgliedern gut strukturiert und nach dem MTV Aurichs zweitgrößter Verein.

Der Internetauftritt ist nach Vereinsangaben in professionelle Hände gelegt worden und wird in diesem Jahr überarbeitet. Etliche neue Preise und Ehrungen sind zu einem festen Bestandteil des Schullebens geworden. Diesmal gingen die Preise des VEU an verschiedene Schülergruppen. Zum einen an das „humanitäre Projekt“, zum anderen an den Weihnachts- und Ein-



**Der alte und der neue Vorstand des Vereines ehemaliger Ulricianer: Frank Patschke (von links), Herbert Kampen, Elisabeth Braukmüller, Tido Cammenga und Jürgen Lühder.** Foto: privat

schulungsgottesdienst und an die Jahresabschlussveranstaltung.

Neu gewählt wurde auch

der Kassenwart Herbert Kampen. Er übernahm nach 14 Jahren das Amt von Jürgen Lühder, der noch einmal

von der Versammlung gewürdigt wurde, sein Amt mit großer Sorgfalt und hoher Verantwortung geführt zu

haben.

Elisabeth Braukmüller fasste in ihrer Antrittsrede noch zusammen: „Cammenga und Lühder haben auf sehr gute Weise zusammengearbeitet und dem VEU als auch dem Gymnasium Ulricianum Aurich einen großen Teil ihrer Freizeit gewidmet. Wir wissen, dass es heute keine Selbstverständlichkeit mehr ist, ein Ehrenamt mit so hohem Stundenaufkommen wahrzunehmen, deshalb sind wir und das Ulricianum Tido Cammenga und Jürgen Lühder sehr sehr dankbar für ihren langjährigen Einsatz!“

In seinem Amt als Schriftführer bestätigt wurde Frank Patschke.